

Nueva maestría

La Comunidad Europea ha aprobado el programa para una nueva maestría europea en ingeniería sísmica y sismología. Esta maestría es presentada por un consorcio compuesto por la Rose School de Italia, la Universidad de Grenoble de Francia, la Universidad de Patras de Grecia y el Imperial College de Gran Bretaña. Hay becas muy generosas (21 000 euros) para estudiantes especialmente de América Latina. Esta información se difunde con premura pues la fecha límite para aplicaciones en este año es el 15 de marzo. Mayores informes en www.mees.org (Masters in Earthquake Engineering and Engineering Seismology).

La maestría MEES (por sus siglas en inglés) será muy buen camino para entrar luego al programa de doctorado de la Rose School, para el cual también existen becas de otras fuentes (www.roseschool.it).